



Concours Exp'OSE 2020-2021 - Quel monde pour 2030 ? Finale

publié le 07/06/2021

Concours d'éloquence - "Voir les jeunes grandir et repousser leurs limites"

Descriptif :

Le lycée Saint-André, représenté par trois de ses élèves, Amandine G., Margaux R. et Camille D., remporte la finale du Concours Exp'OSE 2020-2021 - Quel monde pour 2030 ?

Article rédigé par Mme Sarah Delion, porteuse du projet

Margaux R., Camille D. et Amandine G., élèves de 1ère ASSP au [lycée Saint-André](#) à Niort ont remporté vendredi 4 juin, la finale du [concours d'éloquence Exp'Ose](#) organisée par le [RADSI Nouvelle Aquitaine](#). Elles ont séduit les membres du jury et également le public, remportant ainsi avec brio les deux prix (le prix du Jury et le prix du public).

Avec force de conviction, cohésion et enthousiasme, elles ont présenté un argumentaire fort et émouvant pour répondre à la problématique proposée : "Agir pour un monde plus égalitaire, plus juste, sain et durable pour tous les êtres humains. Juste un rêve ?"

Cet exercice a été l'occasion de développer chez mes élèves des compétences écrites comme orales, de travailler sur les multiples enjeux des objectifs du développement durable, d'éveiller chez les jeunes une conscience citoyenne et solidaire, et de fédérer une dynamique et une cohésion au sein de la classe.

La finale a eu lieu à Latresne, au sein du magnifique cadre de l' [AEROCAMPUS Aquitaine](#) et s'est déroulée en plusieurs temps :

- Durant la matinée, différents ateliers ont été proposés aux jeunes pour réveiller leur diction et apaiser leur stress.
- L'après-midi a été l'occasion de découvrir le talent de tous ces jeunes orateurs.

Camille, Margaux et Amandine en garderont un souvenir inoubliable ! Ce fut une expérience riche tant humainement qu'intellectuellement.



De gauche à droite : Amandine G., Margaux R et Camille D.

Je tiens à remercier Margot et Alexis, membres du RADSI Nouvelle Aquitaine, pour leur disponibilité et leur accompagnement tout au long de l'année.

Un grand merci également à Mme Brunet de la Grange, professeure documentaliste qui a initié ce beau projet au sein de l'établissement ainsi qu'à Mme Blanloeil Dessinges qui m'a accompagnée.

Merci également à Mme Chevallier, responsable pédagogique qui encourage et facilite les différents projets au sein du lycée en nous accompagnant avec bienveillance, ainsi qu'à Mme Ledys, également responsable pédagogique et

Mme Dargelos, chef d'établissement.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.